



Articles parus dans la presse

Année 2014

DNA
DERNIERES NOUVELLES D'ALSACE
17 RUE DE LA NUEE BLEUE
67000 STRASBOURG - 03 88 21 55 00



27 SEPT 14

Quotidien
OJD : 163692

Surface approx. (cm²) : 60

Page 1/1

LABEL

**ALSACE TERRE
TEXTILE**

Les communes sont partenaires

Une vingtaine de communes d'Alsace ont accepté d'être les partenaires des industriels du textile pour faire la promotion du label « Alsace terre textile ». Ce label, lancé en 2013, est attribué aux entreprises qui peuvent démontrer que 75 % de leurs étapes de fabrication sont réalisées dans l'aire de référence (Alsace-Vosges). Vingt entreprises sont actuellement agréées. « C'est un vrai label de terroir », explique Gianni Pavan, président du Comité Alsace terre textile. Hier la ville de Mulhouse a été la première à dévoiler en entrée de ville le panneau portant le label Alsace terre textile. Suivront d'autres communes dont Marmoutier, Saint-Amarin et Felling, Colmar, Cernay, Sélestat, Riedisheim et Hirsingue dans un premier temps. Des contacts sont pris avec Munster, Strasbourg... « Nous pourrions créer demain une route du textile qui nous donnera une autre visibilité », espère Gianni Pavan. Les industriels souhaitent en effet avec ce label s'adresser directement aux consommateurs qui ont le souci de la traçabilité du produit et de l'emploi local.